erstellt: 29.06.2012

Deutsche spielen immer mehr - BIU: "Spaß und Bock auf geile Spiele"

O-Ton: Dr. Maximilian Schenk, Geschäftsführer Bundesverband Interaktive

Unterhaltungssoftware BIU, 10179 Berlin

Länge: 3:38 (6 Antworten) **Autor:** Patrick Pröbsting

Info: Im Vorfeld der gamescom hat der Bundesverband Interaktive Unterhaltungssoftware neuste Zahlen zum Spielverhalten der Deutschen vorgestellt. Der Verband geht davon aus, dass 25 Millionen Deutsche gerne oder regelmäßig spielen. Auf der gamescom wird vor allem ein Trend zu sehen sein: das mobile gaming - Spielen mit dem Handy.

Schenk antwortet auf folgende Fragen:

- 1. Wie hat sich die Branche der Unterhaltssoftware seit der vergangenen gamescom entwickelt?
- 2. Heißt das, die Deutschen spielen immer mehr?
- 3. Wie hat sich der Absatz der Computer- und Konsolenspiele entwickelt?
- 4. Woher kommt die verstärkte Nachfrage nach mobilen Spielen haben die Deutschen entdeckt, dass ihre Handys mehr können als Telefonieren oder haben die Entwickler verstärkt Spiele für die Wartezeit am Bahnsteig programmiert?
- 5. 2009 ist die gamescom von Leipzig nach Köln gezogen. Jetzt sind einige große Entwickler abgesprungen, gleichzeitig ist der Besucheransturm so ernorm, dass er die Kapazitäten der Messehallen am Wochenende auf die Probe stellt. Bekennt sich der BIU zum Standort Köln?
- 6. Was ist ihr langfristiges Ziel mit der gamescom immer größer, immer mehr Besucher?

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

2012_gamescom_Vorab_BIU_Schenk_OTN.mp3